

IWO

Kapolres Purwakarta Hadiri Persemin Masjid Endan Andansih

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.IWO.OR.ID

Jun 19, 2023 - 00:55



PURWAKARTA - Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain hadir di peresmian Masjid Endan Andansih yang berlokasi di Desa Neglasari, Kecamatan Darangdan, Kabupaten Purwakarta.

Selain itu, dalam peresmian Masjid Endan Andansih tersebut dihadiri Bahliil Lahadalia (Menteri Investasi), Komjen Pol. Ahmad Dofiri (Irwasum Polri), Irjen Pol. Akhmad Wiyagus (Kapolda Jabar), Garibaldi Thohir (Direktur Utama Adaro Energy Indonesia), Yendra Fahmi (Pemilik Grup Indobagus Investama),

Bupati Purwakarta, Anne Ratna Mustika dan Dandim 0619/Purwakarta, Letkol Arm Andi Achmad Afandi turut hadir di peresmian itu. Gus Miftah pun hadir memberikan tausiah.

Ratusan masyarakat sekitar juga turut menyaksikan peresmian masjid digadag-gadang sebagai wisata religi baru di wilayah hukum Polres Purwakarta itu.

Diketahui, masjid tersebut didirikan oleh Muhammad Yusuf Ateh, Kepala Badan Pengawasan Keuangan dan Pembangunan (BPKP). Nama masjid diambil dari nama ibunya.

Ketua Pembina Yayasan Endan Andansih, Muhamnad Yusuf Ateh mengatakan bahwa masjid ini bisa terbangun atas dukungan dan doa masyarakat.

Masjid ini milik bersama untuk masyarakat beribadah dan silahkan penggunaan sebaik mungkin namun jaga kebersihannya.

"Masjid Endan Andansih tidak untuk komersil. Ini murni untuk masyarakat," ujar dia dalam sambutannya.

Ia mengucapkan terimakasih kepada semua yang telah hadir menyaksikan peresmian Masjid Endan Andansih. "Apabila masih ada kekurangan mohon dimaafkan," ujar Muhamnad Yusuf Ateh.

Sementara itu, Bupati Purwakarta Anne Ratna Mustika mengucapkan terimakasih kepada ketua yayasan yang telah membangun masjid indah di Purwakarta.

Masjid Endan Andansih akan menjadi wisata religi baru yang mampu menarik wisatawan datang ke Purwakarta.

"Di sini juga ada rumah tahfidz bagian dari lembaga pendidikan anak-anak. Bahkan ada juga tempat UMKM yang diharapkan mampu meningkatkan ekonomi warga," ujar Anne.

Polres Purwakarta